

Tag der offenen Tür

bei der Bezirkshauptmannschaft Krems



8. Okt. 2010 9-17 Uhr

Ende Februar 2011 wird die Bezirkshauptmannschaft Krems nach 200 Jahren vom Körnermarkt in das neue Niederösterreich-Haus übersiedeln.

Mit einem abwechslungsreichen Angebot wollen wir unseren Besuchern vielleicht noch unbekannte Einblicke in unser „altes“ Amtsgebäude geben. Die Amtsblätter aus den letzten hundert Jahren bieten einen zeitgeschichtlichen Überblick für historisch Interessierte.

Das Bürgerbüro hat für Sie geöffnet. Einige Fachgebiete bieten ihr Beratungsangebot. Besichtigen Sie auch Räume die sonst für den öffentlichen Zutritt nicht geöffnet sind.



**Imbiss und Erfrischung
warten auf Sie!**

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bezirkshauptmannschaft Krems